

Gold, Silber, Bronze Kegelerverein Liedolsheim stellt erneut Weltmeisterin

Ein Traum wurde für Ursel Zimmermann vom KV Liedolsheim am vergangenen Wochenende bei der Einzel-Weltmeisterschaft im Sportkegeln in Banja Luka (Bosnien-Herzegowina) wahr. 19 Jahre nach dem Gewinn der Mannschafts-WM mit der Junioren-Nationalmannschaft in Innsbruck krönte sie ihre grandiose Karriere jetzt mit der Goldmedaille im Sprint-Wettbewerb (je 10 Wurf in die Vollen/10 ins Abräumen auf 2 Bahnen). Außer in Runde 1 des Turniers musste sie die folgenden Spiele inklusive des Finals über den so genannten „sudden victory“ (3 Wurf in die Vollen) entscheiden, nachdem die Spiele jeweils 1:1 nach Satzpunkten ausgingen. Dabei bewies Ursel permanente Nervenstärke und „zermürbte“ nahezu Gegnerin um Gegnerin. Besonders zu Beginn des Finales hatte selbst die 4-köpfige Fan-Delegation, die extra zu den Finalspielen den langen Weg von über 1.000 km per Auto auf sich genommen hatte, die Hoffnung bereits aufgegeben, so stark dominierte ihre Gegnerin das Spielgeschehen. Doch mit jedem Wurf kämpfte sich die in Neureut wohnende Zimmermann heran, und sie konnte den zweiten Satz für sich entscheiden. Somit mussten auch hier 3 Würfe in die Vollen die Entscheidung bringen. Vor ihrem letzten Wurf stand fest: Minimum 8 Kegel mussten fallen, damit der Traum wahr wurde ... und sie schaffte es mit letztendlich 23 zu 22 Kegeln. Grenzenloser Jubel inklusive einiger Freudentränen bei der deutschen Delegation und Anhang. Nationaltrainer Kalli Schmidt und KVL-Vorstand Harald Seitz, in seiner Funktion als Sportdirektor des DKBC vom ersten Tag der WM an dabei, fielen ihr übergücklich um den Hals. Ihre Kameraden und Kameradinnen der deutschen Nationalmannschaft und ihre Fans aus der Heimat gratulierten zum größten Erfolg der 40-Jährigen. Dies war nicht die einzige Medaille für Ursel Zimmermann am Finaltag. Wenige Stunden davor entschied sie das Spiel um Platz 3 in der Einzelwertung über 120 Wurf für sich, was Bronze bedeutete, und in der

Kombinationswertung (Summierung der besten Ergebnisse aus Sprint und Einzelwettbewerb) holte sie sich die Silbermedaille. Vereinskameraden, Freunde und Nachbarn empfingen die erfolgreiche Sportlerin nach ihrer Rückkehr in die Heimat am darauf folgenden Tag und ließen sie ein ums andere Mal hochleben. Der Kegelerverein Liedolsheim gratuliert einer weiteren Weltmeisterin aus den eigenen Reihen.

